

In der Gemeinderatssitzung am 3. Mai 2016 bestanden einstimmig keine Einwendungen zu den Bauvorhaben von: S. L. und Th. P. (Abbruch und Aufstockung für ein Wohnhaus in Illkofen), V. J. (Einfamilienhaus mit Doppelgarage in Friesheim), K. A. (DG-Ausbau in Barbing), J. A. (Balkonanbau in Barbing), St. und J. D. (Bauvoranfrage Einfamilienhaus in Auburg), S. D. (Bauvoranfrage Einfamilienhaus in Auburg).

Zum Bauantrag von A. und E. H. über den Neubau eines Rinder- und Geflügelstalles mit Fahrsilo und einer Güllegrube in Friesheim stellt der Gemeinderat fest, dass die Immissionen wie Lärm, Geruch etc. seitens des Landratsamtes zu prüfen sind.

Der Bauantrag von Ch. M. über die Nutzungsänderung einer Garage in eine Kfz-Werkstatt in Illkofen wurde mit 14 gegen 6 Stimmen abgelehnt, denn es ist davon auszugehen, dass es Konflikte mit den Nachbarn geben wird. Abstandsflächen, Brandschutz und Immissionsschutz sind durch das Landratsamt zu prüfen.

Der Bauantrag von M. M. über den Neubau eines Hotels mit 6 Zimmern und 1 Appartement in Sarching wurde einstimmig abgelehnt. Die Bauweise E + 2 ist deutlich massiver und größer als die umliegende Bebauung, das geplante Flachdach ist in der Umgebung nicht vorhanden – somit fügt sich das Vorhaben nicht in das Ortsbild ein.

Zum Bauantrag der G. G. GmbH & Co KG über die Betriebserweiterung in Barbing stellte der Gemeinderat fest, dass nach wie vor Probleme mit den parkenden Fahrzeugen auf dem Firmengelände bestehen. Unter Berücksichtigung der Lösung der Parkplatzprobleme stimmt der Gemeinderat dem Vorhaben zu.

St. R. und E. W.-R. wurde zur Errichtung eines Gerätehauses und einer Terrassenüberdachung in Sarching die Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes „Sarching West III“ erteilt.

Zur Aufstellung des Bebauungsplanes „SO Fahrsicherheitsanlage“ der Gemeinde Mintraching und der 9. Änderung des Bebauungsplanes „Zentralsportanlage“ der Gemeinde Tegernheim, stellte der Gemeinderat einstimmig fest, dass Belange der Gemeinde Barbing nicht berührt werden.

Der Standort des Wertstoffhofes in Barbing ist derzeit nicht optimal. Die Mitglieder des Gemeinderates sollten sich bis zur nächsten Sitzung mögliche neue Standorte für den Wertstoffhof überlegen.

Die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan 2016 wurden von der Kommunalaufsicht des Landkreises Regensburg genehmigt.

Im nichtöffentlichen Sitzungsteil wurde die Ausstattung des neuen Kinderspielplatzes in Unterheising durch die Firma Eibe für 15.072,00 Euro einstimmig beschlossen.

Die Fa. Killmann erhielt den Auftrag für die Malerarbeiten in/an der Bücherei für rd. 18.000,00 €

Die Fa. Eigenschenk erhielt den Auftrag für die Untersuchungen der ehem. Hausmülldeponie der Gemeinde Friesheim und der Bauschuttdeponie der Gemeinde Barbing für rd. 18.000,00 €

Den Auftrag zur Klärbeckenreinigung der Kläranlage Auburg erhielten die Firmen Berufstaucher Bayern und Pöppel.

Für die Lieferung neuer PCs für die Verwaltung des Rathauses erhielt die Fa. MR Datentechnik den Auftrag über rd. 15.000,00 €